

27. SonntagsFoyer

20. März 2016, 11.00 Uhr, Musiktheater Foyer



KS René Kollo (Foto: agentur-sigrid-rostock)

Zu Gast im SonntagsFoyer: KS René Kollo

Der weltberühmte Tenor liest aus seinem Wagnerbuch

Wer verstünde es besser, als Wagner-Sänger über den Schöpfer des „Lohengrin“, „Tannhäuser“, „Parsifal“ und des „Ring des Nibelungen“ zu schreiben als KS René Kollo. Er weiß, wovon er liest, wenn er sein 2014 veröffentlichtes Wagner-Buch als „fahrender Rezitator“ vorstellt und bekennt freimütig, ein Wagner-„Liebhaber“ zu sein:

„Der Verfasser dieses Buches kennt die Wunderwerke Wagners nicht nur aus der Theorie. Da er alle Opern des Meisters oft und gerne selbst gesungen hat, ist er vielleicht noch realistischer in die Materie eingedrungen, als es manchem Theoretiker möglich ist. Und wenn er etwas über das Leben Richard Wagners schreibt, so ist das niemals despektierlich gemeint, sondern zeugt immer von einer großen Liebe diesem Mann gegenüber. Eine Liebe zu seinem Werk, aber auch zu seinem Leben. Denn das eine ist nun mal ohne das andere nicht zu haben.“

Die „Freunde des Linzer Musiktheaters“, das Landestheater Linz und der Linzer Richard Wagner Verband stimmen ihm darin vollauf zu und heißen ihn dreifach willkommen!

Eintritt: € 12,00

Musiktheater-Vereinsmitglieder: € 3,00